

Penser avec les mains : 9 janvier Centre Culturel de Sivry-Rance



Plus qu'une pièce de théâtre, nos savoir-faire en chair et en mots. Ce spectacle-rencontre touche aux thématiques de l'artisanat, du travail manuel, de la transmission des savoir-faire mais aussi de la valorisation de l'intelligence du corps. Son importance, sa pratique et la transmission des savoir-faire qu'il nécessite.

il s'adresse à tous les publics mais avec un intérêt particulier pour les personnes qui ne fréquentent habituellement pas les salles de spectacles.

www.actc.be/index.php?option=com_content&view=article&id=172:penser-avec-les-mains&catid=116&Itemid=758

Punk Rock : 30 janvier Théâtre de Poche à Bruxelles



PUNK ROCK dépasse tout ce que vous pouviez imaginer...

7 ados se scratchent à la vie. Entre euphorie, combat de testostérone et compétitivité, le monde est parfois déroutant. A travers une série de scènes haletantes, menées tambour battant, Simon Stephens explore la volatilité de la vie des adolescents avec la même puissance viscérale que l'on trouve dans le film « Elephant » de Gus Van Sant.

Entre intense suspense dramatique et subtile étude de cas. Des comédiens plus vrais que nature !

(...) Les ados vont adorer ! Et les adultes pourront tenter de cerner une jeunesse qui n'a de cesse de se singulariser. Le Soir

Courez-y ! Le drame est latent, perceptible. Mais d'où arrivera-t-il ? Telle est la question qui tient le spectateur en haleine sans jamais voir le temps passer.

Infos et réservations :

Infor Jeunes Couvin

Fbg St Germain, 23

060/34 67 55

couvin@inforjeunes.be

Réserve maintenant les deux premiers spectacles de janvier

Combien ? 1,25€ + participation pour les frais de transports. (Car, voiture, camionnette)

Pour qui ? jeunes entre 12 ans - 35 ans

En réservant pour toi des spectacles de qualités et organisant le transport , on t'assure que tu ne seras jamais déçu !